

III

Une reproduction de ce crucifix

Le 27 octobre 1887, le Père confesseur des Clarisses d'Assise, accompagné de deux autres Pères, offrait au Souverain-Pontife, de la part du premier monastère de sainte Claire, une reproduction du célèbre crucifix. Elle était appliquée sur un fond de velour rouge, orné d'emblèmes formant un dessein très délicat. Léon XIII reçut ce présent avec grande joie, car tout ce qui tient à saint François lui est particulièrement précieux.

Pour répandre la dévotion à ce crucifix, cher à tous les enfants de saint François, une nouvelle reproduction en sculpture en a été faite (1), elle mesure deux pieds de hauteur. Le 2 août 1896, les PP. Franciscaïns en ont offert le premier exemplaire à Sa Grandeur Mgr E.-Chs Fabre, archevêque de Montréal, comme témoignage de filiale reconnaissance et de respectueux dévouement. XX.

ORDINATIONS

MERCREDI dernier, le 29 septembre dans la cathédrale de Montréal, par Mgr l'archevêque, ont été ordonnés :

Tonsurés

Frères Louis, Odoric, Hildephonse, Exile-Marie, Michel, de l'ordre de Saint-François ; Benoît-Joseph, des PP. du Très Saint-Sacrement.

Minorés

Frères Léonard, Eugène-Marie, de l'ordre de Saint-François.

Sous-diacres

M. J.-F. McNiff, du diocèse de Boston ; Frères Marie-Etienne-Vincent, Archange-Marie, de l'ordre de Saint-François.

Diacres

M. R. Gingras, du diocèse de Saint-Hugues ; Père Migneron, de la société de Sainte-Croix.

Prêtres

MM. A. Denis, J. O'Reilly, J. Roussil, du diocèse de Montréal ; Père E. Galetier, des PP. du Très Saint-Sacrement.

(1) Maison, T. Carli, 1466, Notre-Dame, Montréal.